

APBA/IGKT 21/22/23 avril

2023

Trois jours intenses

Au Salon Nautique d'ARCACHON

Tout commence Le mercredi 19 après-midi à 13 heures, par un rendez-vous à la cabane COSTE et MICHELET de l'APBA pour le chargement du matériel de notre stand dans la remorque. (12 chaises, 2 Paper bord, les flammes, banderoles, supports divers, tout le matériel d'exposition de nœuds)

Et bien sûr l'apéritif pour trois jours dans la voiture de notre président.

Nous sommes trois à bien connaître les procédures d'accès et d'installation du stand APBA/IGKT et cela depuis le premier salon, mais Toute l'équipe d'animation APBA s'est préparée pour les trois jours avec, un planning des présences établi depuis plusieurs jours incluant les bénévoles tant APBA que IGKT Gironde

Nous n'avons que trois badges d'exposant et une seule place de parking. Nous arrivons enfin au salon vers 14h30 pour accéder aux deux BARNUMS de 9m2 réunis en un et mis à la disposition de l'APBA/IGKT par les gestionnaires du SALON , juste en face de l'espace occupé par la SNSM ».

Accès difficile avec « le Multi van VW et la remorque » à travers le dédale de bateaux d'exposition en cours d'installation, mais 1h après et à trois personnes bien rodées, le stand est en place pour la photo et la remorque est remise et enchaînée à un arbre derrière la tente, face à la plage pour plus tard



Le coté APBA pour les adhésions

Le coté IGKT des animations NCEUDS

Nous avons le président de l'APBA et moi l'autorisation de La capitainerie du port pour pouvoir dormir **le soir à bord de nos bateaux** situés sur les traques derrière le salon et juste en face, de nos stands, ainsi nous avons pu prendre un peu de repos, cela nous a facilité l'accès chaque jour pour l'ouverture du stand à 9 heures.

Pour cette année nous étions 5 personnes de l'IGKT au rendez vous

- Michel et Michelle REBIERRE
- Marie-Line DAVID
- Brigitte IRIARTE
- BEN AMADE

Avec la visite de **Marie Dominique POMPARAT**, notre peintre des nœuds IGKT qui tenait son propre Stand

L'arrivée du GALEON

Comme l'année dernière avec le BELEM nous avons assisté à l'arrivée du « GALEON » réplique fidèle d'un galion Espagnol du 16^{ème} siècle, qui rentre majestueusement dans le port le jeudi 20 avril vers 19 heures pour la pleine mer de coef 103, lui permettant de franchir les passes sans problème et surtout de rentrer dans le port d'Arcachon, avec un tirant d'eau de 3.80m pour un fond de 4.30m dans le port.



Rencontre sous voile dans les passes et au moteur dans le port-

Le Déroulement du SALON

Il serait trop long de faire l'inventaire de toutes les actions et rencontres faites sur le salon. Les éléments essentiels sont les suivants.

La distribution des rôles pour intéresser le public à notre stand était la suivante

- 1) **L'exposition IGKT avec son exposition de nouages**, les démonstrations de BEN assisté de Michel ainsi que les prestations nodales de bijoux de Marie France, Michèle, et de Brigitte captivaient le public







- 2) **A l'issue de ces démonstrations passionnées**, le public, était orienté autant que possible selon leur engouement vers le stand APBA, juste à côté pour d'éventuelles adhésions APBA.



Tout cela sous l'œil de la SNSM, qui sont souvent venus nous voir, pour des démonstrations de nœuds ou caler de futur atelier de matelotage avec l'APBA



« Des cordages et des Nœuds un lien solide entre les Hommes »

Le baptême du Sea KITE De Yves PARLIER (*)

Participation au baptême du nouveau catamaran d'Yves PARLIER propulsé par aile KITE.

Isabelle AUTISSIER étant la marraine du moment sous la présidence du président de région et du sous-préfet maritime, à côté de la criée et derrière « EL GALEON »



(*) Yves PARLIER est adhérent IGKT depuis notre AG de 2018 à ARCACHON

Bien entendu , pendant ces trois jours

- Rencontre et échanges avec la SNSM dont le stand se trouvait en face du notre stand.
- De multiples rencontre nodales, avec des marins, des enfants, des marins du port, des agents Parc Naturel Marin , et du public
- Visite pour certains du GALEON Espagnol stationné au quai IFFREMER
- Apéritifs dinatoires Les MIDI sur le stand, préparés par l'équipe d'animation

Etvisite et Félicitations de Mr le Maire d'ARCACHON encadré de beaucoup de monde.
Au pas de charge comme d'habitude

Bilan, Rangement et départ

Trois jours intenses de **9heures à 19 heures et sans interruption** afin d'assurer une présence permanente sur du salon, aidés par une rotation **journalière** permanente les membres du CA de l'APBA notre support et Association Adhérente IGKT



Enfin le soir du 23 avril à 18h30, rangement du stand, et après invitation de la SNSM pour le champagne à 19 heures, déménagement avec ma remorque de l'ensemble du matériel vers notre cabane au port de GUJAN MESTRAS pour le rangement du matériel.

Retour des panneaux de présentations de nœuds à CESTAS vers 22 heures

Chaudes journées

BEN